



Pressemitteilung 025.2024

Veröffentlicht am: 02.05.2024

Kinder sind der Natur auf der Spur

Am 1. Mai fand in Wyhra das traditionelle und sehr beliebte Kinderfest statt. Das diesjährige Motto lautete „Der Natur auf der Spur“. Mit viel Liebe, Engagement und Kreativität organisierten die Kameraden der Feuerwehr Wyhra und die Mitglieder der Interessengemeinschaft „Kinderfest Wyhra“ einen traumhaften Tag für Groß und Klein. Gemeinsam mit vielen Partnern wurde den Kindern einiges geboten. So konnten die Besucher ihr Wissen bei einem Waldquiz testen, ihre Kreativität beim Basteln von Insektenhotels und Ferngläsern ausleben, ihr Geschick beim Angeln beweisen oder ihren Mut beim Falkner austesten.

Doch das war noch lange nicht alles. Kistenbahn, Hüpfburg, Heuspielplatz, Weitsprung, Rettungswagen besichtigen, Malen und mit Rettungshunden interagieren sind noch einige weitere aber nicht alle Angebote von diesem Tag. Kein Wunder, dass die ersten Besucher zum Start um 14 Uhr da waren und bis zum Schluss geblieben sind. Bei so vielen Erlebnissen konnte keine Langeweile aufkommen.

Zur offiziellen Eröffnung war auch der Oberbürgermeister Oliver Urban vor Ort. Traditionell übernimmt das Stadtoberhaupt die Schirmherrschaft für das Kinderfest.

PM Freiwillige Feuerwehr Wyhra / IG Kinderfest



Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>